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令 和 ４ 年 館 林 市 議 会 第 １ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．権 田 昌 弘  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)義務教育課程の取

組について 

 本市では、４月よりＬＧＢＴＱの方への配慮や

防寒対策として、中学校の制服選択制を導入いた

します。その経緯や今後の取組について、また、

学校の統廃合や小中一貫校、小中一貫教育につい

て、今後の取組や必要性、検討時期について伺い

ます。 

 

①制服選択制導入の経緯について問う。 

②今後の改善の取組について問う。 

③中学校制服の統一化について問う。 

④小中学校の空き教室について問う。 

⑤小学校の統廃合について問う。 

⑥小中一貫校、小中一貫教育について問う。 

⑦検討時期について問う。 

 

教育長 

 

(2)投票所の取組につ

いて  

 今年２０２２年は、参議院議員選挙、身近なと

ころでは、９月に館林市議会議員選挙が行われま

す。コロナ禍での選挙と予測され、立候補者や選

挙そのもの、投票所や投票方法にも変化が求めら

れております。本市の投票所の在り方について伺

います。 

 

①選挙出前授業について問う。 

②選挙割について問う。 

③期日前投票所の増設について問う。 

④学校内投票所の設置について問う。 

⑤館林東西駅前広場連絡通路における投票所の

設置について問う。 

所管部長 
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２．渋 谷 理津子  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)美味しい給食の提

供について 

 新しい学校給食センターが稼働していますが、

美味しい給食は提供されているのでしょうか。 

 また、コロナ禍の中、学校給食が黙食となって

います。児童・生徒は給食を楽しめているのでし

ょうか。市民施設見学等で給食の試食もなく、ど

のように給食は評価されているのでしょうか。 

 このような状況の中で美味しい給食を提供す

るために、どのように対応しているのか伺いま

す。 

 

①新しい学校給食センターは、ＰＦＩ方式で運営

されていますが、目的に沿った上質なサービス

が提供されていますか。 

②地場産の食材の活用や上質な食材の確保は、ど

のようにされていますか。 

③美味しい給食を提供するために、どのように取

り組んでいますか。 

 

所管部長 

(2)板倉町との合併協

議について  

 去る１月２８日の新聞各紙は、板倉町との法定

合併協議会の再開についての記事を掲載してい

ます。 

 合併協議の現状と、今後の方向性について伺い

ます。 

 

①「おおむね３年の休止」期間の後の法定合併協

議の再開について、どのように進めてきました

か。 

②今後、法定合併協議会の再開について、どのよ

うに考えていますか。 

③両市町の発展と住民に幸せをもたらすため、館

林邑楽の広域連携については、どのように考え

ていますか。 

 

市長・所管部

長 



 
 

- 3 - 

３．平 井 玲 子  君 【一問一答】 

 

４．向 井   誠  君 【一問一答】 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)窓口サービスの向

上について 

 市民課窓口での市民の負担軽減のため、手続き

の簡素化や待ち時間の短縮など、市民目線に立っ

たサービスの向上について伺います。 

 

①市民課窓口業務の現状について伺います。 

②「書かない窓口」について伺います。 

③死亡に伴う手続きについて伺います。 

④「おくやみコーナー」の設置について伺います。 

 

所管部長 

(2)パートナーシップ

宣誓制度の導入に

ついて 

 群馬県はＬＧＢＴＱなど性的少数者の方への

支援として「ぐんまパートナーシップ宣誓制度」

を開始しました。 

 性的少数者の方への取組は人権問題として認

識し、理解と支援が必要と考えます。本市として

は、今後どのように取り組むのか伺います。 

 

①性的少数者について、本市はどのように認識し

ているか伺います。 

②県のパートナーシップ宣誓制度について伺い

ます。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)道路行政について  道路の補修について、スマートフォンを活用し

た市民からの通報の構築について問う。 

 

①道路補修の現状について。 

②スマートフォンを使った通報について。 

 

所管部長 

(2)通学路の総点検に

ついて 

 通学路の総点検と危険箇所への対応について

問う。 

 

①通学路の総点検の現状について。 

②総点検後の市の対応について。 

 

所管部長 

(3)新型コロナウイル

ス感染症について 

 ワクチン３回目接種の対応について問う。 

 

①ワクチンの３回目接種の現況について。 

 

所管部長 

(4)障がいがある方へ

のユニバーサルシ

ートについて 

 ユニバーサルシートの設置について問う。 

 

①ユニバーサルシートへの認識について。 

②今後の対応について。 

所管部長 
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５．松 本 隆 志  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)国道３５４号館林

インターチェンジ

前交差点の渋滞対

策について  

 国道３５４号４車線化による利便性向上に伴

い、館林インターチェンジの入り口において発生

する慢性的な渋滞の課題と今後の取組について

伺います。 

 

①国道３５４号の渋滞発生の現状と課題につい

て伺います。 

②渋滞発生の課題解決に向けた考えや取組につ

いて伺います。 

③スマートインターチェンジとの関係について

伺います。 

 

所管部長 

(2)館林インターチェ

ンジ周辺開発につ

いて  

 館林インターチェンジ周辺開発は、地域の経済

活性化につながる大変重要な事業であると考え

ます。事業化に向け取組をされている現状や課

題、方向性について伺います。 

 

①館林インターチェンジ周辺開発の過去の経緯

について伺いたい。 

②開発に向けての課題や取組について伺いたい。 

③館林インターチェンジ周辺整備による地域経

済活性化の取組について伺いたい。 

 

市長・所管部

長 
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６．柴 田   信  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市の第６次総合

計画における基本

目的Ⅱの福祉と健

康の地域福祉につ

いて 

 本市の第６次総合計画における福祉と健康の

施策目的について、地域で支え合い、誰もが安心

して暮らせるまちになるという施策目的ですが、

現状でも課題が多くあると考えており、本計画の

中でも複数あげられてますが、今後の本市の対応

についてお伺いいたします。 

 

①多様化、複雑化した福祉ニーズの増加の対応に

ついてお伺いいたします。 

②地域活動の担い手の減少についてお伺いいた

します。 

③地域と行政の連携についてお伺いいたします。 

④生活困窮者や生活保護世帯の自立支援につい

てお伺いいたします。 

⑤災害発生時の避難行動要支援者の避難支援に

ついてお伺いいたします。 

 

所管部長 

(2)第６次総合計画の

基本目的の２８、

人権の尊重に関す

る現状と課題にお

ける多文化共生社

会への対応につい

て 

 本市の第６次総合計画における基本目的の 

２８、人権の尊重に関する現状と課題における

「多文化共生社会への対応について」、令和２年

６月議会の私の一般質問「本市の多文化共生及び

外国人共生の取組」に関連して、多文化共生の地

域づくりにより、誰もが安心して暮らせる社会の

実現についてお伺いいたします。 

 

①現在の在留外国人市民の人数についてお伺い

いたします。 

②コロナ禍における在留外国人市民の感染予防

対策についてお伺いいたします。 

③現在の在留外国人市民に対する新型コロナワ

クチン接種の支援についてお伺いいたします。 

④コロナ禍における在留外国人市民に対する日

本語教育支援についてお伺いいたします。 

 

所管部長 
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７．斉 藤 晋 一  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)介護支援ボランテ

ィアについて 

 高齢化社会が進み、平均寿命が延びる中、高齢

者が社会参加、地域貢献を行う介護支援ボランテ

ィア制度の現状についてお伺いします。 

 

①介護支援ボランティアの概要について。 

②介護支援ボランティアの現状について。 

③ボランティアポイント制度について。 

④介護支援ボランティアの展望について。 

 

所管部長 

(2)館林市金券につい

て 

 多くの自治体で発行されている金券ですが、本

市における金券発行状況などについてお伺いし

ます。 

 

①館林市金券の現状について。 

②館林市金券のメリット・デメリットについて。 

③館林市金券の今後について。 

 

所管部長 

(3)地域通貨について  ２０００年頃、全国に広まった地域通貨は持続

できなく減少しましたが、地域活性化を目的に再

び注目されて、様々な形での導入が各地で実施、

検討されています。本市での導入についてお伺い

します。 

 

①地域通貨の認識について。 

②地域通貨の導入について。 

③導入のメリット・デメリットについて。 

④地域通貨の今後の展望について。 

 

所管部長 
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８．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)館林市公共施設等

総合管理計画の改

定案について 

 館林市公共施設等総合管理計画改定案が出さ

れました。平成２９年に策定され、その後、個別

計画も出されましたが、国からの要請により、目

標値を兼ね備えた、より具体的な計画として作成

されました。財政的、また市民サービスの維持に

とって有益かつ重要な指針であり、今後のまちづ

くりに対する影響も多大であると感じます。 

 そこで、方針と方向性について、今後３０年間

の見通しについて伺います。 

 

①更新費用の見通しについて問う。 

 ・更新費用と投資的経費について 

 ・事後保全型試算と予防保全計画について 

 ・両者の更新費用試算について 

②予防保全型管理について問う。 

③縮減面積について問う。 

④市営住宅の縮減について問う。 

⑤公共施設等の管理に関する基本的方針につい

て問う。 

 

所管部長 

(2)板倉町との合併協

議休止の延長につ

いて 

 館林市と板倉町との合併協議について、概ね３

年間の休止が決定され、その後２月２５日の市

長・町長合同記者会見において、無期限の延長が

報道されたが、これまでの経緯や今後について伺

います。 

 

①合併協議の延長を決定するまでの経緯につい

て。 

②選挙公約との兼ね合いについて問う。 

③協議会再開に向けた取り組みについて。 

④板倉町への提案について問う。 

 

市長 
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９．小 林   信  君 【総括質問】 

 

１０．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)交通安全対策と高

齢者等の移動手段

の確保について  

 交通量の増加と車のスピード化に伴う交通安

全対策、高齢者等がいつでも気軽に、安全に安心

して移動できる交通手段の確保について。 

 

①館林市交通安全計画について。 

②高齢者いきいきプランについて。 

③シニアカーや電動アシスト自転車等購入費補

助について。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)学校給食の現状と

課題について  

 現在の学校給食センターは「自校方式の良いと

ころを取り入れたセンター方式」という整備方針

で建設されたが、どの程度「自校方式の良いとこ

ろ」を取り入れた活用がされているのか。 

 

①学校給食センターの見学コースは、どのように

活用されているのか。 

②食物アレルギーへの対応は、どうなっているの

か。 

③旧学校給食センターの時と比べ、地産地消は進

んだのか。 

④学校給食費の減額について。 

 

所管部長 
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１１．吉 野 高 史  君 【一問一答】 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)教育委員会での教

育会議と各小・中

学校の具体的関わ

りについて  

 教育委員会が行っている定例会等について、総

合教育会議と小・中学校の関わり等について伺

う。 

 

①定例会の開催と総合教育会議の関わり状況等

について問う。 

②定例会の内容について問う。 

③定例会での各小・中学校との連絡について問

う。 

④教育委員会と各学校の情報共有について問う。 

⑤教育行政の今後について問う。 

⑥教育長としてのビジョンを問う。 

 

教育長・所管

部長 

(2)市長就任から１年

が経過したが見え

てきた多くの課題

について 

 市長就任から１年が経過した今、選挙公約の進

捗状況や市民の声について、幅広く伺う。 

 

①マスコミ報道等について問う。 

②選挙公約の進捗状況等について問う。 

③選挙公約の具体的な計画等について問う。 

 

市長 

 


